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四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年１月22日（第2057回） VOL.47  No.22

今後の
例会予定

・１月29日(月) 卓 話 日本銀行 福岡支店長 大山慎介さん(福岡RC)

・２月 5日(月) クラブ協議会「委員会半期報告」※各委員長発表

・２月12日(月) 休 会

福岡中央
ロータリークラブ

「 CREATE HOPE in the WORLD 」
2023-2024年度 国際ロータリー会長

R.Gordon R.McInally

「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」

国際ロータリー第2700地区

2023-2024年度 ガバナー 吉田 知弘
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職業奉仕月間

卓 話

「 2024年の不動産はどうなるか 」

ネットワーク８８ 代表 幸田昌則さん

「再び動かす我らの歴史」

2023-2024年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 怡土 順治 幹事 泥谷 高博



会　員　数 51名 会　員　数 52名

出席会員 38名 出席会員 39名

ビジター他 0名 修　　正 2名

合　　計 38名 免　　除 2名

出　席　率 74.51% 修正後出席率 82.00%

前回例会 １月10日 前々回例会 12月18日

前週例会の記録(１月15日)

・君が代 ・奉仕の理想

怡土 順治会長

河野 晶 ロータリーソング委員長

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

[会長の時間]

皆さん明けましておめでとうございます。本年も

よろしくお願いいたします。先ほど黙とうを捧げ

させて頂きましたが正月より能登半島地震が発生

しました。これ以上被害が大きくならないことを

祈るばかりです。来週の例会より募金箱を設置さ

せていただきますのでご協力をお願いいたします。

本日は新年会で私の挨拶がありますので会長の時

間はここまでにしたいと思います。

[開会挨拶] 

改めまして、みなさま明けましておめでとうござ

います。新年初頭ですので、ロータリーの始まり

と職業奉仕について少しお話ししたいと思います。

先ずは、ロータリーの始まりについて。1900年

代初頭のアメリカシカゴの街、当時人口が100万

人を超す大都会であったわけですが、その人口の

８０％が外国人や移民の方であふれる街であった

のです。では、なぜそんなに沢山の人が集まって

きたのか？ビジネスチャンスがあったと言われた

街だったのです。一攫千金を狙える街だったとも

言われた訳ですが、そんな方々に限って法律にさ

-サインＭＵ-

福岡RC6名･福岡南RC1名･福岡東RC3名

福岡城南RC1名･博多イブニングRC3名

福岡城西RC13名･福岡北RC2名･小倉北RC1名

計 30名

言われた訳ですが、そんな方々に限って法律にさ

え違反しなければ人を騙してでも自分が儲かれば

いい。逆に騙された方が悪いという発想を持つ方

が多かったのです。つまり、安心して商売が出来

なかったわけです。そんな街を1900年の夏に友

人弁護士であるボブ・フランクと一緒に歩いてい

た時、フランクが色んなお店の人達と楽しそうに

話しているのでした。そして、ハリスにも紹介し

てくれたりしたのでした。また、ポールハリスに

とって、育ての親であった祖父母が亡くなってし

まっていて、寂しかった時期でもあったのでした。

そこで、ハリスは安心して商売が出来る仲間が友

人関係にもなる集まりを作ろうと考えたのでした。

それから、5年後の1905年2月23日に3人の仲

間と共に1回目の会合を開き、これがロータリー

の始まりとなったのです。では初めから現在のよ

うな奉仕団体であったか？と言うと全く違う集ま

りでした。開設当初のシカゴクラブは秘密結社の

如く商売に特化した集まりであったと言われてい

ました。会員同士で商品や原材料を原価で取引し、

それに利益を乗せて一般の人達に売っていたので

す。また、一業種一会員制ということでなかなか

入会する事が出来ないクラブでしたので、シカゴ

クラブにさえ入会出来れば、どんな人でも大金持

ちになれると言われたのでした。ただ、そんな商

売のやり方に一般の人からも、会員の中からも批

判的意見が出始めたのでした。そこで、ドナルド

カーターの入会拒否事件を機にロータリーの目的

にサーヴィス（奉仕）の概念を取り入れたのでし

た。その概念を吹き込んだのがアーサーシェルド

ンであったのでした。それは1908年の出来事で

した。では、シェルドンが掲げていたサーヴィス

（職業奉仕）の概念とは一体どんなものであった

のか。シェルドンはロータリアン一人ひとりが奉

仕の心を持って、自分の職場や地域社会の人々の

幸せを考えながら、職業人としての生活を歩むこ

とであると考えました。すなわち、 クラブ例会

で会得した高いモラルに基づく「奉仕の心」で仕

事を行いその考えを業界全体に広げていくことが、

全ての人々に幸せをもたらし、それが地域社会の

人々への奉仕につながることを確信していたので

した。

「 He profits most who serves best 」

最もよく奉仕する者 最も多く報いられる

皆様も聞かれたことがあると思います。ここにい

る会員皆様は業界を代表するベストオブべストの

人達です。これからもこの職業奉仕の心をもって

活動していきましょう。本日の挨拶はこのくらい

にしたいと思います。


